



楽しい給食時間は学習の時間でもあります。

★野菜を多く摂りましょう。
便秘ぎみの子供が増加傾向
にあります。野菜嫌い、野
菜の摂取不足と深い関係があ
ると思われます。ビタミンは体内
ではありません。魚、肉、卵、大豆等

体温が上がり、同時に脳が
元気に活動しはじめます。
一日を快適にスタートでき
ます。

★朝食をしっかり食べましょ
う。意し、家庭教育の中で健全な
生活を教えてあげてください。

樂の時間の減少。ファースト
フード、コンビニエンススト
アーズの定着。美食と食品の氾
濫。夜型の生活など、社会や
生活環境の影響がまったく無
いとは言い切れません。

以上、このような生活、食
習慣の問題点は指摘するまで
もありません。

しかし、この例の背後には
ものはなんでしょうか。
共働き家庭の増加と家族団
結の時間の減少。ファースト
フード、コンビニエンススト
アーズの定着。美食と食品の氾
濫。夜型の生活など、社会や
生活環境の影響がまったく無
いとは言い切れません。

人間だれしも健康であります
のです。病気になります。
今の時代、食べ物の豊かさ
が子供たち、そして自分に
とつて何なのか。
家族そろって食事をしながら
話しあってみてはいかがで
しょう。

私は今、いろいろな福祉活
動に参加しています。新潟県
では障害者にとって、まだま
だ活動しにくい場であり、小
須戸町にしてみてもその例に
もないと思います。
そもそも福祉活動に参加す
るようになったのは、私も障
害者の一人であり、進んで社
会や生活環境の変化が、子供たちの食習慣を大きく変えています。
そこで、食事に重点を置いた子供の一日を、一つの例としてつくりました。

